

Cette année, les enfants de la classe de CE1 ont fait du théâtre. Ils ont travaillé à partir du livre « Le petit Prince » avec une intervenante **Nathalie Kiniecik de la Compagnie L’Intruse** et la maîtresse Hélène Astorg. Avant le spectacle, les enfants ont le trac.



Sur cette planète les enfants sont très gourmands et ils mangent tout ce qu’ils veulent mais à la fin cela les rend malades.



Sur cette planète, on fait tout ce qui nous plaît.
Les enfants sont gâtés mais à force cela les agace.



C’est la planète du travail. Le chef surveille que le travail soit bien fait et cela ne rigole pas du tout



Voilà les deux grands manitous qui présentent les planètes.



Le spectacle est fini. Les enfants ont bien été applaudis.



Voici les planètes que les enfants ont fabriqué à partir du livre « Le Petit Prince » avec la maîtresse et Daniel.

Les enfants ont adoré !